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          Daten-Schutz-Hinweis zu 

           DGSVO Artikel 13 

für Bild-Aufnahmen bei Veranstaltungen 

 

Liebe Teilnehmer*innen, 

in diesem Text finden Sie Infos über den Schutz Ihrer Daten. 

Während unserer Veranstaltung  

machen wir Fotos und Videos von den Teilnehmenden. 

Das heißt:  

Eventuell werden Sie auf Fotos oder Videos zu sehen sein. 

Wir speichern auch ihren Namen. 

Nach der Veranstaltung benutzen wir diese Fotos und Videos  

für Werbung.  

Eventuell geben wir auch Ihren Namen an. 

Werbung bedeutet:  

Wir informieren andere Menschen über die Aktivitäten  

von Starke.Frauen.Machen. e.V. 

Wir benutzen die Fotos zum Beispiel 

• für unsere Internet-Seite 

• für ein Info-Blatt 

• für Facebook 

 

Wir fragen nicht jede einzelne Person  

nach der Einwilligung für Fotos und Videos. 

Einwilligung bedeutet:  

Sie sind einverstanden. 

Das ist technisch und organisatorisch nicht möglich. 

Wir erklären die Nutzung von Fotos und Videos  

auf denen Sie zu sehen sind  
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mit dem Berechtigten Interesse in Artikel 6  

Absatz 1 UAbs. 1 lit. f) DSGVO. 

DGSVO ist die Ab-Kürzung für  

Daten-Schutz-Grund-Verordnung. 

Das ist ein Text mit Regeln für den Schutz der eignen Daten. 

Eigene Daten sind zum Beispiel:  

Ihr Name, Ihre Adresse und auch Fotos und Videos von Ihnen. 

Berechtigtes Interesse bedeutet: 

Wir dürfen Fotos und Videos auf der Veranstaltung machen. 

Wir müssen nicht alle Personen einzeln fragen. 

Wir dürfen das, weil wir die Fotos und Videos benutzen, 

um Starke.Frauen.Machen. e.V. zu unterstützen 

und weiter-zu-entwickeln. 

 

Wenn wir Ihre Daten nicht mehr speichern  

und benutzen dürfen, 

sagen Sie uns nach der Veranstaltung Bescheid. 

Dann werden wir Fotos, Videos, Namen von Ihnen  

versuchen überall zu löschen. 

Wir werden unser Bestes geben. 

Sie können uns an-rufen: 

030 75 94 39 96 

Sie können uns eine E-Mail schreiben:  

info@starke-frauen-machen.de 

 

Sie möchten nicht fotografiert und gefilmt werden  

auf der Veranstaltung? 

Dann sprechen Sie unsere Fotograf*innen und Kamera-Leute 

direkt an. 
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Anlage 1 

 

Hinterlegter Datenschutzhinweis gem. Art. 13 DSGVO („2. Stufe“) 

 

Angaben zur Verantwortlichen 

 

Verantwortliche (gemäß Art. 4 Abs. 7 EU-DSGVO) 

Bundes-Netzwerk der Frauen-Beauftragten in Einrichtungen –  

Starke.Frauen.Machen. e.V. 

Danziger Str. 134 

10407 Berlin 

 

Vertreterinnen (gemäß Art.4 Abs. 17 EU-DSGVO) 

Nicole Burek, Andrea Metternich, Eleonore Brach, Sevim Kubat 

E-Mail: info@starke-frauen-machen.de  

Telefon: 030 75 94 39 96 

 

Datenschutz-Beauftragte*r 

Es ist kein*e Datenschutz-Beauftragte*r bestellt, 

da die Kriterien für eine Bestellung nicht gegeben sind. 

 

 

Zwecke 

Dokumentation der Veranstaltung, Berichterstattung, Bewerbung 

nachfolgender Veranstaltungen, Öffentlichkeitsarbeit 

 

Rechtsgrundlagen 

Berechtigtes Interesse der Verantwortlichen gem. Art. 6 Abs. 1  

mailto:info@starke-frauen-machen.de
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UAbs. 1 lit. f) DSGVO, konkret die Erreichung der mit der 

Veranstaltung geplanten Marketing- und PR-Ziele 

 

Einwilligung gem. Art. 6 Abs. 1 UAbs. 1 lit. a) DSGVO (zusätzlich für 

die Veröffentlichung geplante Namensdaten) 

 

Datenkategorien 

Bild- und Videoaufnahmen von Veranstaltungsteilnehmern und 

Namensdaten 

 

Empfänger 

Öffentlichkeit, Beschäftigte des Verantwortlichen, ausgewählte 

Dienstleister 

 

Drittlands-Transfer 

Im Rahmen der Veröffentlichungen im Zuge der Berichterstattung 

kann es zu einer Übertragung der Daten in ein Drittland kommen, 

für das kein Angemessenheitsbeschluss der EU-Kommission besteht. 

Der Verantwortliche kann demnach ein Datenschutzniveau 

vergleichbar mit dem innerhalb der EU nicht garantieren, strebt 

jedoch den Einsatz möglichst weitreichender Maßnahmen zum 

Schutz der Daten der Betroffenen an, wie etwa die Verwendung der 

aktuellen Standarddatenschutzklauseln der EU-Kommission. 

 

Dauer der Speicherung 

Die Aufnahmen der Betroffenen werden in den Systemen und 

Medien des Verantwortlichen gespeichert, solange die 

Erforderlichkeit für die genannte zweckbestimmte Verwendung 

besteht, im Wesentlichen bis die Bericht-Erstattung  
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beendet wird. Im Anschluss werden die personen-bezogenen Daten 

gelöscht. Auf die Löschung der Daten in nicht vom Verantwortlichen 

kontrollierten Medien hat der Verantwortliche keinen Einfluss. 

 

Betroffenen-Rechte 

Betroffene haben jederzeit die Möglichkeit, Ihre Rechte gem. Art. 

15ff DSGVO gegenüber dem Verantwortlichen auszuüben, u.a. das 

Recht zur  

Auskunfts-erteilung oder das Wider-Spruchs-Recht.  

 

Bitte richten Sie entsprechende Anfragen an info@starke-frauen-

machen.de. 

 

Darüber hinaus haben Betroffene jederzeit das Recht zur 

Beschwerde bei einer Aufsichts-behörde. 

 

Automatisierte Entscheidungs-Findung inkl. Profiling 

Die personenbezogenen Daten werden nicht für eine automatisierte  

Entscheidungs-findung oder ein Profiling verwendet. 
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